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1 Aos sete dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete, às nove horas, na sala do 
2 Departamento de História, na Universidade Federal de Rondônia/UNIR, campus de Rolim de Moura, 
3 reuniu-se o Conselho do Departamento de História em sessão ordinária, mediante a Convocação 
4 002/2017, de primeiro de março de dois mil e dezessete, com a presença dos docentes, Adriano 
5 Pesovento, Alan Cristian de Carvalho, Cynthia Cristina de Morais Mota, José Joaci 
6 Barboza, Maurício Silva de Souza, Zairo Carlos da Silva Pinheiro, Cátia Franciele 
7 Sanfelice de Paula, e do representante discente, Khayo Demes Binas da Purificação, 
8 sob a presidência da docente Gilmara Yoshihara Franco, Vice-Chefe pró tempore do 
9 Departamento - no exercício da chefia, com a seguinte ordem do dia: 1. Informes; 2. Pauta l 

10 Processo n° 23118.0008888/2017-15: Homologação da decisão ad referendum que aprova o projeto 
11 de extensão "Musicalidades culturais em diálogo: revitalizando o tradicional e o contemporâneo na 
12 música e na cultura rolimourense: II Processo 23.11800089112017-39: Homologação de decisão ad 
13 'referendum que aprova o projeto de extensão 'Resgatando a história e a memória do povo 
14 Puruborá"; III Processo n° 23118.000738/2017-10: Projeto de extensão 'História e Memória: 
15 questões metodológicas"; IV - Parecer sobre perfil e pontos para concurso professor substituto; V - 
16 Avaliação de Plano de Ensino; VI- Recomposição da Comissão de Avaliação Discente; VII - 
17 Recomposição da Comissão de TCC; VIII - Definição de Coordenação para o Centro dei 
18 Documentação de História Regional; IX - Redistribuição de Disciplina; X Remoção de Servidor; Xl - 
19 Requerimento discentes intempestivos (Reintegração de curso/Inclusão de disciplina/Trancamento 
20 iParcial/ Outros), - Ausência justificada: técnico Bruno Eduardo Sant Ana da Silva; dando início a 
21 sessão a presidente arguiu os demais conselheiros se haveriam pontos de pauta a serem ir.luídos 
22 lou retirados da ordem do dia. Ato continuo, a Prof. Pesovento solicitou a inclusão dos seguintes 
23 pontos de pauta: parecer de progressão funcional do Prof. Zairo e o projeto de viagem de estudo: 
24 Vila Bela da Santíssima Trindade, Cáceres, Cuiabá e Chapada dos Guimarães, O Prof. Joaci propôs 
25 a inclusão de ponto pauta: discussão sobre o plano anual da atividade docente; a Prof. Giimara 
26 propôs como ponto de pauta: a cedência de patrimônio. Colocados em votação os 4 pontos de pauta 
27 foram aceitos por unanimidade: Na sequência o docente Maurício Silva Souza solicitou inversão de 
28 pauta, colocando o ponto X para o primeiro ponto de pauta. Colocada em votação, a inversão foi 
29 aceita por unanimidade. Ato contínuo, passou-se aos informes.1. Informes: a) presidente d 
30 conselho informou que, em virtude de estar impossibilitada de exercer as funções de representante 
31 docente do Departamento de História junto ao Conselho de campus - Consec, tendo em vista que 
32 durante as férias professor Rodrigo Godoi o faz na condição de chefe de departamento em exercício, 
33 consultou os demais colegas de departamento sobre a possibilidade de algum deles exerc'r, 
34 temporariamente, a representação docente no consec. Após consulta, a professora Cátia Franciele 
35 Sanfelice de Paula se dispôs a azê-lo. Assim, enquanto o professor Rodrigo estiver de férias a 
36 professora Cátia será a representante docente do Departamento de História no Consec. b) O Prof. 
37 .Joaci faz informe sobre sua viagem, e do Prof. Zairo, a Porto Velho que tratou sobre o Processo de 
38 avaliação Institucional e do NDE, relatando as atividades sobre avaliação discente. diário físico, entre 
39 outros. O Prof. informou ficou que será formulado documento para enviar para os conselhos 
40 superiores, Conselhos de Campi e Departamentos. C)A Profa. Cátia informa que o acadêmico Caio 
41 do 40  período está sem monitor. A Profa. Gilmara replicou que já foi solicitado a monitoria. d) A Profa. 
42 iCátia informa que foi procurada por vários alunos do TCC e solicita que seja feita lista de alunos e 
43 orientadores. e) Prof. Gilmara informa que chegaram 2 scanners de mesa para o campus e que um 
44 delesirá para sala dos professores e o outro para o Centro de Informação do Departamento de 
45 História. 2. Pauta: 1. Remoção do Servidor docente Mauricio Silva de Souza: A profa. 
46 Gilmara faz a leitura do parecer, que foi aprovado por 7(sete) votos a 2 (dois). Os conselheiros 
47 contrários foram da Profa. Pesovento e do representante acadêmico Khayo. O Prof. Mauricio Silva de 
48 Souza declara seu voto, conforme anexo. onde explicita a posição de que a remoção seja 
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condicionada ao código de vaga e não da abertura do edital de novo concurso, pois isso não 
depende simplesmente do interesse da PROGRAD, e, muito, da abertura e obedecimento dos 
prazos administrativos pelo Departamento de História. II. Processo n° 23118.0008888/2017-
15, Homologação da decisão ad referendum que aprova o projeto de extensão 
"Musicalidades culturais em diálogo: revitalizando o tradicional e o 
contemporâneo na música e na cultura rolímourense. Após esclarecimentos sobre as 
circunstâncias de aprovação ad referendum e sobre o teor do projeto a matéria foi aprovada por 7 
votos favoráveis e 2 abstenções: III. Processo 23.118000891/2017-39: Homologação de 
decisão ad referendum que aprova o projeto de extensão "Resgatando a história e 
a memória do povo Puruborá". Feitas as devidas referências sobre a matéria, colocada em 
votação a matéria teve 8 votos favoráveis e 1 abstenção; IV Processo n° 23118.00073812017-
10: Projeto de extensão "História e Memória: questões teóricas e metodológicas" 
O Prof. Joaci informa que solicitou diligência pedindo a alteração de projeto para curso, tendo a 
solicitação atendida, o Prof. fez a leitura do parecer que foi aprovada por unanimidade; V - Parecer 
sobre perfil e pontos para concurso professor substituto, em votação foi aprovado por 
unanimidade, com a ressalva de alteração de uma das bibliografias indicadas; VI - Avaliação de 
Plano de Ensino foram colocados em discussão os Planos de Ensino da Profa(s) Cintia, Cátia e 
Juliana que serão colocadas para votação na próxima reunião. Os Planos dos Professores Mauricio 
Silva de Souza e Adriane Pesovento foram aprovados por unanimidade; VII- Recomposição da 
Comissão de Avaliação Discente, O Prof. Maurício Silva de Souza. Pelo motivo do 
processo de remoção solicitou sua saída da Comissão. O Prof. Zairo e a Profa Cátia se 
disponibilizaram para titulares da Comissão e o Prof. Joaci para suplente, os nomes foram 
aprovados por unanimidade; VIII - Recomposição da Comissão de TCC, foram colocados os 
nomes dos Professores José Joaci, Zairo Pinheiro e Profa. Adriane Pesovento que foram aprovados 
por unanimidade: IX - Definição de Coordenação para o Centro de Documentação de 
História Regional, colocado em votação foi eleito, por unanimidade, o nome da Profa Gilmara 
Franco; X - Redistribuição de Disciplina; como não houve manifestação de interesse por 
parte de nenhum dos professores do Departamento para assumir a Disciplina de Historiografia do 
Brasil, atualmente com professora Alan, o encaminhado dos membros do Condep foi o seguinte: que 
será consultado prof. de outro departamento. Quando em votação, o encaminhamento foi aprovado 
por unanimidade; XI - Requerimentos discentes intempestivos (Reintegração de 
curso/Inclusão de disciplina/Trancamento Parcial! Outros). As discussões giram em 
torno da necessidade de se observar os prazos estabelecidos no calendário acadêmico. Os docentes 
Adriane Pesovento, Gilmara Franco e Joaci Barboza argumentaram sobre a necessidade de 
estabelecer uma rotina acadêmica que atente aos prazos. O encaminhamento da matéria foi de 
recusa dos requerimentos intempestivos. Colocado em votação houve 7(sete) votos contrários e 1 
(uma) abstenção; XII Parecer de progressão funcional do Prof. Zairo Pinheiro. A 
professora Adriane Pesovento leu o parecer, que foi favorável a progressão funcional do Professor 
Zairo Pinheiro, ressaltando que o desempenho acadêmico do docente cumpre todas as exigência da 
norma que regula a progressão funcional. Colocado em votação o parecer, houve 7 (sete) favoráveis 
e 1 (uma) abstenção: XIII Projeto de viagem de estudo: Vila Bela da Santíssima 
Trindade, Cáceres, Cuiabá e Chapada dos Guimaraes. A professora Adriane fez todas as 
explicações sobre o projeto, destacando sua importância e relação com a disciplina de História do 
Brasil Colônia. Ressaltou que a viagem seguirá todas as normas estabelecidas por esta lES, 
incluindo a contratação de seguro privado. Colocado em votação, o projeto foi aprovado por 
unanimidade; XIV) Discussão sobre o plano anual da atividade docente. Feitas as 
discussões preliminares sobre a matéria, houve uma deliberação para que seja discutido na próxima 
reunião. Aprovado por unanimidade; XV) cedência de patrimônio. Foi lida o memorando 
enviado pelo TAE Dério Garcia Bresciane que solicitava para o setor de regulação de Assuntos 
Educacionais da Unir/Rolim de Moura que solicitava a cedência de 1 (um) aparelho de TV do 
Departamento de História para atender as demandas da CPAV (Comissão Permanente de 
Avaliação) local, atendimento às comissões de visita do MEC e demais assuntos do setor. Os 
docentes do departamento argumentaram sobre os usos do aparelho para as atividades do curso, 
justificando que o mesmo ainda não está em uso, mas será fundamental para atender ao Centro de 
Documentação e ao Laboratório de Ensino. Quando em votação o requerimento de cedência foi 
negado por sete votos. Houve 1 (um) voto favorável à cedência e 1 (uma) abstenção. A Profa. Cintia 
solicita que seja colocada em ata que: 'sempre que necessário o CPAV ou quaisquer Outros 
departamentos/Comissões o departamento possa emprestar naquele momento e devolvido 
imediatamente. O Prof. José Joaci informa que está sendo transferido para o departamento um 
notebook e seis gravadores. Terminados os trabalhos, sendo a Ata foi redigida pelo Prof. Mauricio 
Silva de Souza. Sem mais a tratar, deu-se por encerrada a sessão às doze horas e trinta minutos. 
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